

- 地域社会の住生活の満足度をより高める
- 資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める

- . 顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業 員一同心を高め常に自身を磨く事に努める。
- . 常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為 人の為に誠実に行動する

## ■ 私の元気の源

こんにちは、建築施工部の日ドです。毎日楽しく太気に仕事をしています。 元気の深は、 恩タタ スポーツ シムに行って汗を流してりフレッシュする事です。鍵きっぱい私ですがナント19年目になります。 継続は カガリ"がは?風邪もながず(知寒熱は出しましたけど・・)頑張っています。最近結題になっている生活習 横病も、メクボリックシンドロームも、恐れることはありません!日々少しずつ気を配ることで、健康を維持 することができます。いつもイキイキとした自分でいられるように努力したいと思います。

◆生活習慣病◆ 後尿病・高精血症・高血圧・高尿酸血症はど、生活對損が主な発 症原因であると考えられている疾患の稀朴で、一般に30~40歳代以よの世代から終 症しやすくなり、かつその発症に生活習慣(食事習慣、運動習慣、肥満、喫煙、飲酒 など)が深く関わると考えられているそうです。



下築 正宁 子部

◆メタボリックシンドローム◆ 肥満症で高血圧、高脂血症、糠尿病はどの生活習慣 病は、腎に内臓は脂肪が萎養した肥満(内臓脂肪型肥満)によって様々な病毒が引 ぎ起こされやすくなり、そうなった状態を『メタボリックシンデローム』と言うそうです。

### ■ある朝のアクシデント



賀理

皆様にんにらは、小島店賃貸署理部門の 高質トシ江です。よろしくお願いします。 ある日のこと、いつものように朝起きて暖房とテレビのスイッチをつけました。すると、 突然テレビの画面が真っ累に一げえって研?何?」と馴からみんねで大騒ぎ、朝のテ レビは天気予報・星座占い・時計と、とても便利でのに。結局、その後テレビが映るこ とはありませんでした。とりおえず冷NJ2階にあったもいテレビを使っていますが、こ 大も長持らし打さそうな状態です。まされテレビが壊れるとは果わなかったので、2到 別前に前から欲しかった今蔵庫を買ったばっかりでした。

こんはことならば、買うのはやめとけばよかったがは…と少し後悔。でも、やっと役が家にも「夢型テレビ」が、 やってくなのかな!?と少u楽しみは部分も…(只今、価格、comで検索中)

◆テレビ購入の前に「地デジ(地上デジタル放送)」についてお勉強しました。

従来のテレビ放送はUHF帯とVHF帯を使ったアナロブ放送でしたが、金波の有効利用やテレビ放送の高画 質化・高機能化を推進するため、地デジに移行することが国によって夏められたそうです。テレビのアナロ グ放送は、BSも地上波も、2011年7月には終了し、それ以降はテジタル放送のみが残ると発表されている。 す。2011年というと、かなり先のことかと思っていたのに、もうたった4年にかないのですね。

# ■「金持ち大家さん」の日めくり金言集!(スーパーアパマン経営コンサルタント浦田健

### 「広告で稼げ!」

幹線道路に近い立地にマンションを持っているほち、屋上を広告で質すことができないか検討。 広告主を探すのはカンタン。電話板を開いて、広告看板制作業者に教えてもらえばいい。

### 「遠くなっても戸建賃貸」

仕まいの決定機は実振方が握っている。

なぜなら、1日のうちで最も長く家で過ごすのは奥様力だからだ。だから住まれば快適であれば、駅か らの距離は気にならなくなる。通動する旦那だけ我慢すればいいわけだ。

事実、私が6500世帯に行ったアンケートでは、見建賃賃に興味を持っている世帯の内、その半数以 上が今のマンションから6分~15分くらい速くカラでもいいと答えている。



第12回 テーマ『収益物件の選び方』

不動産 コンサルタント 日下 貴央



不動産投資をする時、収益不動産を購入、た方がいいか、所有している土地に建築したほうがいい か、最初に迷れれる方も多いと思います。

結論を先い申し上げますと、所有している土地小建築したほうが、利回りの面では確実い有利です。 但し、その土地の地域性を無視し、マーケティングを怠ったまま投資を推し進めるのは大変リスクの 高い行為といえます。必ず事前に弊社の様は不動産コンサルティンク能力を有する不動産会社等に 三相談いただく事を強くお勧めいたします。

結果、その土地がアパート用地として適していないと判断された場合、別に土地を購入して建築する か、次益不動産を購入することをお勧めします。その際には、所有している土地を売却して、自己資 全に充当するのもようしいのと思います。

また、アパート用地に適していなくても、一戸建て貸家として適している場合もありますので、やはりそ ういった判断も、地元の管理会社は根護されるのが一番です。

別の例で、過去に行った実績になりますが、所有の土地に担当権を設定し、借入額を増やす村科と して利用したケースもあります。これにより、借入額を増やすだけですく、融資を通しやすくする効果し 得られますし、より効率の良い投資が出来ると思います。

投資とは、リスクが発生するものです。色々な角度から見たり、調べたりする事が大事 最高の情報収集源として、当社含め不動産管理会社への相談が第一の基本です。



右の新聞記事のとおり、平成19年4月15日・16日の2日間、ハッピーマンションの完成 見学会を開催。同時開催した国例の交通費児子でリティーバザールの収益金310円 「こ、当社は「1万円の合計」万310円を、いわき民報社を通じ、浮財として市災害遺児 満成基金に寄付いたしました。ご来場いただきました省様に厚く御礼中し上げます。

いわき民報 (平成19年4月 21日掲載)

当社が拘盟している株式会社アパマンショップネットワークは、このほど株式会社インディビジョン(機楽 市、代表取締役社長・板倉広高氏)が運営する賃貨物件検索サイト「インディビジョン賃貸」へ物件情報の 機械を開始しまいた(もちろん、当社の物件も掲載されています) このサオ円は、4月25日に新たにオープン した。复貨物产検索サイトで、65,000件超の物件が掲載されており、月間10万人以上のアクセスを見込んでい る。アパマンショップでは、賃賃物件検索サイト「アパマンショップ」に加え、「インティビジョン賃貸」に物 | 科情報を掲載することで、こらなる反響拡大を図っています。



入居者が今希望している設備の集計データ(全国版)を入手しました。

これは、物件検索サイト上にある多数の希望条件の中から、実際に検索に使用された ものをランキング化したもので、それによれば、全国joエリア(北海道、東北、北陸、 水崩束 甲信越、南陽東、東海、関西、中国、四国、九州・沖繩)のすべてにおいて

1位は「バストイレ別」で、20%後半の高い支持率を集めました。第2位は、全工りアとも「駐車場 | 付」ですが、支持率(は地域によって12~25%とまちまちで、地域差が大きかったようです。第3位は、 北陸・東北・岡園の3つのエリアで「エアコン」それ以外のエリアでは「后星2層以上」。全国崇計では、 第1位「バス・トイレ別」、第2位[駐車場付」、第3位[尼室2階以上」の順。以下、「室内洗濯機置場」 「エアコン」「ペット可」と絞さます。





② 株式いわき土地





